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本市が所有する有線テレビジョン放送網エリア内の光化未整備地域に対して光化を行
う。

■進捗状況

令和2年度7月臨時議会で全市を対象とした整備を議決。令和3年度末までに整備を行
う。
令和2年9月10日付けプロボーザル方式により最優秀提案者を決定。
同年11月総務省へ補助金申請を提出し、12月22日総務省からの交付決定受領
令和３年1月18日工事請負契約の議決により契約締結し工事施工が決定。

更新日：令和3年1月18日

【質問要旨】

　市町村合併から15年が経過しようとしている。同じ鳥取市民として、旧市エリアと新
市エリアで格差の無い安心して住める環境づくりは行政の役割であると考える。
　インターネットを利用した情報化社会の実現のためには高速情報通信網についても同
様であると考えるが、光化について、今後の計画・課題についての考えを伺う。

【答弁要旨】

　高速情報通信網は、近年の情報化社会において、市民生活に必要な社会基盤の一つで
あると考えている。
　しかしながら、本市において、高速情報通信網は、不採算を理由に民間通信事業者が
参入していないエリアが生じている。
　情報格差是正のため、高速情報通信網整備に向けた取り組みは必要であると考え、高
速情報通信網未整備地域に対応するため、ケーブルテレビ網の光化（FTTH（Fiber To
The Home）化）に向けた『基本計画』を本年度中に策定し、計画的に光化を進めて行
きたいと考えている。
　このたびの国の2次補正予算における高度無線環境整備推進事業の活用も検討しなが
ら、光化が未提供のエリアを優先的に整備していくことを基本計画に盛り込み、計画的
に高速情報通信網の整備を進めていきたいと考えている。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


